
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 20 de mayo de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides,
Martín Randall, Eliana Budelli.

Se invita a participar a Leonardo Barboni. 

Previos: Aprobar la solicitud de afiliación de los docentes: Agustín Castellano y Andrés 
Vasilev.

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 6/05. Se aprueba (7/7).

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
ii. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
iii. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
iv. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
v. Indices de la actividad académica de FING.
vi. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
vii. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
viii. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la 
información recaba en el documento.

1) Internos.

a) Debate sobre el tema "emprendedurismo", encomendado a la Comisión Cultura 
para el mes de mayo. 

Se posterga.

b) Dar cumplimiento a lo resuelto por la Asamblea 27/02 en relación a diagnóstico 
sobre relaciones interpersonales en el ámbito laboral, por parte de docentes de 
psicología. 

Ante lo resuelto por la Asamblea, la Directiva resuelve que Sandra Kahan (acompañada 
por Cecilia Callejas) se reúna con la Decana María Simón para volver a activar el acuerdo
proponiéndole que se incluya a los estudiantes a la luz de los resultados de la encuesta 
que ellos realizaran sobre la temática “acoso y discriminación”. Se propone que el tema 
sea planteado en el seno de la Junta de Enlace para que los Directores de los Institutos 
conozcan la temática, incentiven la participación en los talleres que se llevarán a cabo y, 
eventualmente, co-financien las actividades. Se aprueba (7/7).



(Informe realizado a posteriori por Sandra Kahan. Se mantuvo reunión con la Decana el 
24 de mayo por este asunto. Se nos informó que a medidos de abril, miembros del equipo
de Silvia Franco expusieron el borrador de acuerdo inter-facultades a los Directores en la 
Junta de Enlace. Se le informó a la Decana la voluntad de ADFI de acelerar los procesos, 
pagando parte de los costos del diagnóstico. Se propuso que la Facultad le dé continuidad
al asesoramiento, a la luz de las recomendaciones que, seguramente, realizará el equipo 
técnico después de la etapa de diagnóstico. Se conversó sobre la posibilidad de incluir en 
el diagnóstico y talleres a los estudiantes. Para ello, se propuso consultar al equipo de 
especialistas; es posible que las actividades planificadas se apliquen sólo a funcionarios 
docentes y no docente. La coordinación para comenzar a realizar las actividades previstas
fue retomada por Silvia Sena. Nos comunicamos con ella para informarle de la 
conversación que mantuvimos con la Decana.)

c) Reunión miembros de la Directiva ADFI con Consejeros Docentes para conversar 
sobre la resolución adoptada por esta Directiva el pasado 6/05/2019 respecto del 
llamado gr1, 15hs propuesto por el INCO al Consejo.

Consejeros presentes: Usera, López, Pedemonte, Tejera. 

Los Consejeros informan que el 14 de mayo el director del INCO, Héctor Cancela hizo un 
informe pormenorizado de las actividades que realiza el instituto. El Consejo volvió a 
postergar el punto. Miembros de la Directiva y del Consejo explican sus pareceres sobre 
cómo continuar el tratamiento de la propuesta del INCO en el Consejo y el alcance de lo 
resuelto por la Asamblea. 

d) Estantería para Sala Gremial.

Se recibe presupuesto de $5603 para comprar una estantería y cajas para la misma. Se 
aprueba (7/7).


